



日頃より皆さまにはご支援とご協力をいただき、感謝申し上げます。
南部中学校区で地域学校協働本部が始まり、5年が経ちました。
学校サポート活動もようやく軌道に乗ってきたように思います。
今年も流山小学校 173 人、流山北小学校 107 人、南部中学校
248 人の、将来この地域を担う子どもたちが卒業していきます。

「地域の子どもは地域で育てる」



どんな子どもたちに育ててほしいですか？
どんな地域にしていきたいですか？

コミュニティスクールを基盤に地域とともに子どもたちを育てるしくみづくりの一助となるような活動をこれからも続けていきたいと思ひます。
来年度も皆さまのご協力と多くの方のご参加をよろしくお願ひいたします。



南部中学校より

様々な形で地域の方々にご協力頂いたおかげで、育つ環境の充実が進みました。ありがとうございました。

～ 茶道具のご提供・お稽古 ～ なでしこ部では茶道の先生方(部活動支援サポーター)の下、より充実したお稽古ができました。引き続き**帛紗・古袱紗・茶筌・茶杓・柄杓・蓋置・棗を募集中**です。学校支援コーディネーターまでご連絡ください。



～ ゲストティーチャー ～ 1年生のキャリア学習に4人の職業人の方を、3年生の総合学習に戦争画家の語り部の方を、地域からお招きしてご講話いただき、充実した授業となりました。



～ 地域活動 ～ 吹奏楽部演奏(三郷流山橋開通式典、加台自治会)、3年生奉仕活動(シルバーカレッジ流山校、つばさ保育園、AIAI ナーサリー)にて地域活動の機会をいただき、学校内では得られない貴重な経験と地域貢献ができました。

～ 募集・新聞記事 ～ 南部中では新聞学習を推進しています。配信された記事を読んで自分の意見をタブレットから提出することで、共感する心と表現する力を育てています。世代の垣根を越えて話題のネタになる新聞。**子どもたちに読んでほしい記事を南部中事務室まで**お寄せください。



各種ボランティア
随時募集中！



流山小学校より

◎令和5年度もありがとうございました

地域の登下校の見守りの皆さまを含めるとのべ2000人以上の皆さまのお力をお借りして、今年度も無事に終わることが出来ました。本当にありがとうございました。

◎5年生ミシンサポート

急な声掛けにも関わらず、のべ40名を超える皆さまが応援に駆けつけてくださいました。中には1年生の保護者の方もいらしていただき、学年問わず5年生のミシン操作がスムーズに進むよう、お力をお借りしとても素晴らしいエプロンが仕上がりました。ご協力いただいた皆さま、お忙しいところ駆けつけてくださりありがとうございました。子どもたちが向き合ったミシンのメンテナンスを4月あたりに行いたいと思います。ミシンにお詳しい方がいらっしゃいましたら、ご協力をよろしくお願いいたします。

◎3学期の活動報告

5年生ミシンサポート（1月～2月） 登下校見守り ほか随時

いつでもついでの見守り。さりげない声かけ。みんなの少しずつのさりげない行動が子どもたちの安心・安全につながります。ご協力をよろしくお願いいたします。

問い合わせ 学校支援コーディネーター 佐々木 淳子

mail : chiiki.nanbu2@gmail.com



流山北小学校より

今年度もたくさんの方にサポートボランティアにご協力頂きありがとうございます。来年度も引き続き**できる人が ・できる時に ・ムリなくできることを！**を合言葉に楽しく活動を行いたいと思います。

今年度の活動

プール清掃サポート 12名
就学時健診 4名
ミシンサポート 24名
調理実習サポート 21名



ICT サポーター登録 24名
図書室サポーター登録 25名
装飾サポーター登録 21名
わんわんパトロール登録 5名
スクールガード登録 24名



図書室サポート

節分の飾りを新しくサポーターの皆さんに作っていただきました。サポーターの皆さんのアイデアで素敵な飾りがたくさんできました。



今年度最後の図書室サポートは卒業する6年生に図書室からのプレゼント作りのお手伝いをしました。



流山北小 学校支援コーディネーター 吉田 和美

Mail : chiiki.nanbu1@gmail.com